



Répondant à une invitation de son homologue de la commune de Salaparuta dans la province de Trapani en pleine région Sicilienne, Joseph Liboire Angono le maire de brousse comme il aime à se faire appeler se trouve en ce moment même au delà de la Méditerranée. Il a eu vendredi, 9 décembre 2022 une série d'échanges avec des hommes d'affaires et des élus locaux Italiens alors qu'il participait au salon économique nord-sud entrant dans le cadre de la coopération bilatérale des états décentralisés.

En visite de travail en **Italie** où il va rencontrer et discuter avec plusieurs élus locaux ainsi que des hommes d'affaires, l'agenda du maire de Biwong-Bané **Joseph Liboire Angono** est une course contre la montre. Tramway, bus et avion de ligne domestiques tout y passait et pas question d'être en retard ou de louper un rendez-vous entre les matinées froides ou les après-midi surchargés à l'approche imminente de l'hiver de ce mois de décembre 2022.

Un jumelage qui sera marqué par les signatures dans les prochaines semaines d'une série d'accords de partenariats entre les Communes de **Salaparuta**, **Biwong-Bané** ainsi que des **hommes d'affaires** Italiens désireux d'investir dans l'industrie minière.

La **pisciculture** n'était pas en reste et des échanges d'expériences sur le potentiel halieutiques des sites piscicoles d'**Avoundi** un des hameaux de **Biwong-Bané** ont fait l'objet de plusieurs discussions. L'**Italie** qui dispose en effet d'une solide expérience en la matière veut apporter

son expertise pour développer la filière et booster la production du poisson à l'heure où l'on parle de plus en plus de **l'import-substitution**.

Le **tourisme** non plus n'était pas du reste y compris **l'hydraulique villageoise**. Des projets qui ont tous retenus l'attention de quelques **villes Italiennes** dont les maires ici n'ont pas cachés leurs enthousiasmes et promis d'effectuer le déplacement pour **Biwong-Bané** dans les toutes prochaines semaines à l'effet de toucher du doigt le potentiel économique dont dispose la commune et de faire une étude de faisabilité.

Loin de se frotter les mains, la prise de contact et les rendez-vous continueront tout le long de ce mois de décembre 2022 avant le retour du 1er magistrat municipal de **Biwong-Bané** au pays pour préparer la visite d'une importante délégation d'hommes d'affaires et de maires Italiens pratiquement sous le charme. Des partenariats qui nous l'espérons annoncent des lendemains qui chantent et qui sont une source d'espoir pour **Biwong-Bané** et son exécutif municipal résolument engagé dans la lutte contre le sous-développement, la précarité et la misère.